
REQUERIMENTO Nº 00013/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor  

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

Senhor Presidente,  

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

aprovação em plenário, seja encaminhado expediente à senhora Secretária 

Municipal de Educação e Cultura, solicitando que a mesma elabore um sistema 

de transporte de alunos do Distrito Industrial e do Barro de Santana,  de forma 

que, os alunos do Colégio Militar sejam entregues primeiro, e ao final do 

expediente sejam pegos por último, pois, o horário do Colégio Militar é rígido, 

não permitindo que alunos cheguem atrasados ou que saiam antes do término da 

aula. 

Atualmente estes alunos estão sendo entregues por último naquela 

unidade educacional, o que vem gerando sérios transtornos, pois, não é admitido 

a prática comum, de alunos chegarem atrasados. Por outro lado, os alunos não 

são liberados para saírem um pouco antes do término da aula. 

 

Sendo assim, para que os alunos não venham a ser prejudicados, é justo e 

necessário que haja uma adequação no transporte, de forma que eles sejam 

entregues primeiro e pegos por último. 

 

 

Gabinete do Vereador, 05 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Adriano  Moraes 

Vereador (PPS) 

 

 

 


